
 

台灣大腳丫長跑協會第四屆第五次理監事會議紀錄 

壹、會議名稱：台灣大腳丫長跑協會第四屆第五次理監事會議 

貳、時間：103年 04月 19日(星期六)16：00~ 

參、地點：潮港城國際美食館─台中市環中路四段 2號 

肆、主持人：劉金書會長 

伍、出席人員：                             紀錄：吳大修 

陸、(一)理事：劉金書、王雲龍、 楊振旺、黃政達、吳萬寶、王玉童、 王議進、   

陳坤旺、 張世昌、廖仁行、張進昇、蔡宗祐、蔡進順。 

  (二)監事：林竹泉、陳前、涂國華、廖再乾、陸夢驊 

柒、缺席(請假)人員姓名： 

    (一)理事：蔡貴香、王梖木。 

    (二)監事： 無 

捌、列席人員： 

  顧問：〈司儀〉王耀石、莊坤堂、黃輝煌、陳孟森。 

工作幹部： 王雲龍、楊基旺、吳大修、 吳光曜、廖美專、鍾哲萍、蘇祐軍、

邱坤龍、黃士哲、張惠珠、王月寶、廖芷嫻、鄭淑惠、馬秀齡。 

玖、主席致詞：劉金書會長 

感謝大家一本對大腳丫跑步團體熱愛，踴躍出席理監事會議，現在出席人數通過
半數以上，我們會議開始，預祝會議圓滿成功。 

拾、工作報告：楊基旺總幹事 

資訊盃因為會長改選停止辦理，我們會改為中醫盃，地點我們可以同樣在高鐵辦
理。到三月底為止，我們大腳丫編號到達 1469，實際上會員數達千人以上，在
上次會議已經報告，報名新增人員很多，我們現在都會過濾要加入會員，以真正
符合宗旨，略加審核，再給予入會。也因如此，運動服裝也缺貨，等一下請討論，
屏東分部陸續增進，今年將成立一組運作，台北分部也是要增加人員運作。年度
比賽太多，我們同樣選擇性團報，以利會務運作。接下來議題請各位熱烈討論。 

拾壹、會計報告：略〈請詳閱資料〉。 

楊總幹事補充報告，關於岱宇馬拉松未收餘款 32 餘萬，有答應會給我們，我跟

金書會長會努力繼續追討。 

拾貳、討論議題： 

1、北港馬拉松承辦事宜報告。 

說明：今年進入第三屆，人數也增加到八千人，時間訂在五月四日，是北港馬組

廟決定，並增加 3組噴水設施給選手噴水降溫。補給站都是友會支援，伴手禮應

該沒有改變。 

決議：決議通過。 

2、2014年承辦大腳丫盃報告接力賽進行狀況報告。 



說明：去年辦完傑人盃之後，傑人杯總會長因為東海大學認為安全問題，另傑人

會也認為辦理對他們本身沒太大助益，所以我們考慮接辦，不辦太可惜，上次團

訓到朝陽大學看過場地，另一個是中科，再一個是苗栗，我們希望選一個能夠永

續經營，有地標性的地點來辦理，請各位討論後議決。 

   決議: 決議通過辦理。地點有很多外在考慮因素，理監事授權幹部詳細研擬

找尋妥適地點後辦理。 

  

3、2014年承辦大腳丫盃兩鐵賽進行狀況報告。 

說明：考慮到舉辦多次，更換地點會對兩鐵賽較好，我們贊助商也喜歡在泰雅辦

理，這裡場地非常適合，時間定 8月 24日，請各位理監事討論後議決。 

決議：決議通過辦理。 

 

4、2014年承辦石岡馬拉松賽事討論。 

說明：11月 2日在石岡壩管理中心，繼續辦理石岡馬拉松，請各位討論。 

決議：決議通過繼續辦理。 

 

5、2014年承辦中醫師盃半程馬拉松賽討論。 

說明：這場賽事已經和萬志煌顧問討論過，中醫師盃希望在比較平的路面高美濕

地舉辦，礙於該處舉辦賽事頻繁，我們還是在台中高鐵站辦理，時間訂於 10月

12日。 

決議：決議通過辦理。 

 

6、2014年新購入運動夾克，長、短袖 T恤事宜討論。 

運動服裝庫存已經沒有了，本會擬增購一千套，維持和目前的款式，愛迪達收一

套一千一百元，背心可以贊助我們，長袖、T 恤則必須自己購買，各別為一千六

百件。 

決議：決議通過辦理。 

 

7、2014年新增加會員大會頒獎項目討論。 

說明：今年開始新增獎勵辦法，選擇五場大賽事，依成績分項獎勵，還有本會五

千公尺測試，也一樣依照成績分項給於獎金獎勵，以提高質的提升，請各理監事

討論議決，獎金數額預算多寡，也請討論。 

決議：決議通過辦理，獎金數額年度以新台幣一十五萬元內，獎勵優秀選手。 

 

8、台南分部運作問題討論。 

說明：丫南分部發展以來口碑良好，也承辦許多賽事，更因此產生一些問題出來，

ㄚ南部分會員日前發出一封公開信函，要求成立ㄚ南第 5組分開運作，問題產生

在於辦理活動多寡，以及辦理活動經費完全沒有公佈公開，引起諸多誤會，新成



立分組以及財務問題，請討論成立共識。 

決議：分部只是一個單位名稱，各分部統屬大腳丫台中總部，辦理賽事資源盈餘

應大部份歸屬大腳丫，讓大腳丫資源更為豐富會務更昌隆順暢。丫南辦理活動若

是以大腳丫名義，必須依照體制運作，若是沒有的話，私人辦理，就不可以用大

腳丫名義來辦理及使用屬於大腳ㄚ的財產等器材設備，把它分清楚來，就不會有

爭議。請ㄚ達分部長在理監事會議後一週內，解決部分人員紛爭，並且建立帳目

公開財務，消除疑慮，以昭公信，建立丫南會員信任度，若未在決議時間內解決

改善紛爭，或未依照大腳丫體制運作辦理活動，大腳丫本會將依照體制行使權利。 

准於成立第五組及處理後續台南分部運作事宜。 

 

拾參：臨時動議 

林竹泉理監事提議：預繳金未繳款，超過兩次未繳，下次報名則不給於受理。 

決議：通過決議辦理。 

楊基旺總幹事提議：台南事件，在公的立場，必須要提出辦理，請丫達依照決議

處理，私下方面大家都是好朋友，這點我必須提出說明。 

拾肆、散會、享用晚餐。 


